
夫人とお子様２人のご家族で参加された方はチェック
イン後、早速、ハワイアンズのプールへ。残る４名で、
昼食をとった後、書家、金澤翔子さんの美術館で書を鑑
賞、その後、いわき市石炭・化石館で復元した常磐炭田
の坑内を見学しました。また、夕暮れの中、国宝白水阿
弥陀堂の外周を散歩し、のんびり過ごしました。
夕食はポリネシアン料理のバイキング。それぞれの近

況などを話しながら食事を楽しんだ後、ハワイアンズの
ステージでファイヤーダンスやフラのショーを見たり、
温泉に入ったり、満喫することができました。
２日目は、同窓生５名で現地視察へ。まずは北上し、

福島第１原発近隣の帰宅困難地域の状況や、市内に戻っ
て工事中の津波被災地の状況等を車内より見ていただき
ました。その後、塩屋埼灯台を見学、最後に小名浜港の
観光施設で昼食、お土産物の買い物などをしました。福
島の被災地の状況を直に見ていただきたくて遠出し、２
日目は時間を気にしながら車移動が中心になってしまい
ましたが、皆さんのおかげで充実した日を過ごすことが
できました。
同窓会参加者がほぼ一通り幹事を担当したので、来年

の同窓会は皆が集まりやすい東京で開催しようというこ
とになりました。川越市の卯月さんと箱根町の岩田さ
ん、よろしくお願いします。みなさんとの再会を楽しみ
にしています。
 福島県いわき市　伊藤　省吾

弘さん（静岡県伊豆の国市副市長）の話題をはじめ昔話
に花を咲かせましたが、このところは仕事や子育ての悩
みから孫・年金・血圧・血糖値・トイレの回数で話が盛
り上ってしまいました。皆さん健康に留意しましょう。
この会がこれほど長く続けているのは、代表幹事の杉

浦さん（愛知県碧南市）の存在が大きいと思います。同
窓会立ち上げから企画立案、ほんとうにありがとうござ
います。
「平成」も来年一杯で変わってしまうようですが平成
30年は神奈川県で開催予定。大森さん（横須賀市）、細
井さん（鎌倉市）よろしくお願いします。
 愛知県岡崎市　大羽　　良

「選挙事務」第20期第１組の記念すべき第10回目の同
窓会を平成29年９月30日～10月１日に福島県いわき市
で８名の参加により開催しました。衆議院選挙が10月
に決定したことで、小島勇人川崎市選挙管理アドバイ
ザーと川越市の方に仕事が入ってしまい、直前にキャン
セルとなってしまったのは残念でしたが、同窓生とその
ご家族、担当の野口教授が出席してくださいました。
会場はいわき市のスパリゾートハワイアンズ。天気に
も恵まれ、午後１時頃、送迎バスが東京、横浜から到着
し、８名がそろいました。

平成29年11月３日～５日の日程で25回目の同窓会を
沖縄県で開催しました。住民税課税事務研修第６期第２
組40名（平成４年７月15日～24日）の研修修了後から
続く同窓会。持回りの各県巡りも３順目に入り、毎回の
参加同窓生（青森県、茨城県、群馬県、埼玉県、神奈川
県、長野県、静岡県、愛知県、奈良県、福岡県、沖縄県
等）は18～20名程度、顔ぶれも定着してきました。今
回、同窓生は13名でしたが家族の参加が増え28名の賑
やかな会となりました。
初日は最高気温33度、沖縄の青い海、世界遺産、観
光客やレンタカーの多さに驚きながら汗を掻きかき島内
観光。翌日は打って変って気温21度の雨模様、予定の
伊江島タッチュー（城山）への岩登りは中止となってし
まいましたが楽しみな夜の部BBQ、沖縄そば、へちま料
理（ナーベラー）、海ぶどう、亀の手、泡盛、ハブ酒
等々珍しい食べ物、飲み物を楽しみました。
メンバーの多くは定年退職し（現職若干名）、ゆった
りと生活を送っている様子。
担当教授だった阿部守一さん（長野県知事）、クラス
メートの大島孝夫さん（群馬県藤岡市副市長）と渡辺勝

15年ぶりの投稿になります。

第20期第１組　選挙事務
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アカデミー同窓会10回目を迎えて
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